

Aus dem Gemeinderat Remetschwil

Gratulation

Am 28. August durften die Ehegatten Hugo und Irma Steffen, wohnhaft im Mattächer, auf 50 Ehejahre zurückblicken und somit die Goldene Hochzeit feiern. Der Gemeinderat gratuliert dem rüstigen Ehepaar ganz herzlich und wünscht ihm noch viele schöne gemeinsame Stunden.

Geschwindigkeitskontrollen

Im Rahmen der regelmässigen Geschwindigkeitskontrollen hat die Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal am 06. August 2014 einen Raser im Innerortsbereich mit einer Geschwindigkeit von 88 km/h gemessen. Dem unvernünftigen Automobilisten wurde der Führerausweis durch die Polizei noch an Ort und Stelle entzogen. An dieser Stelle sei darauf hingewiesen, dass sich zu schnelles Fahren nicht lohnt sondern zu einer nicht zu unterschätzenden Gefahr für sich und andere Verkehrsteilnehmer führt.

Vandalismus und Littering auf dem Schulareal

Der Gemeinderat musste feststellen, dass es auf dem Schulareal vermehrt zu Vandalismus und Littering, verbunden mit zum Teil massiven Lärmbelästigungen, kommt. Die Bevölkerung wird höflich gebeten, allfällige Hinweise auf Verursacher der Gemeinde zu melden. Die Regionalpolizei wurde sensibilisiert und macht vermehrt Kontrollen vor Ort. Einwohnerinnen und Einwohner, welche entsprechende Vergehen beobachten, werden gebeten, die Regionalpolizei aufzubieten (Tel. 056 485 66 66 oder 117). Die Namen der Melder werden vertraulich behandelt.

Baubewilligung

Der Gemeinderat erteilte folgende Baubewilligungen:

- Margrit Frei, Sonnenrain, für ein Vordach
- Hermann und Heidi Huber, Sennhof, für einen Umbau des Dachgeschosses und eine Photovoltaikanlage

Remetschwil, 02. September 2014 / Mü

Der Gemeinderat